

Empat Ribuan Warga Muhammadiyah Karanganyar Banjiri Hari BerMuhammadiyah Solo Raya

Minggu, 03-12-2017



KARANGANYAR - Tiga kegiatan dihelat sekaligus dalam sebuah event Hari BerMuhammadiyah Se-Solo Raya, bertempat di kompleks Universitas Muhammadiyah Surakarta (UMS) Ahad (03/12). Tabligh akbar, peresmian masjid Hj. Sudalmiyah Rais dan Milad ke-59 UMS dikemas menjadi satu kegiatan puncak Hari BerMuhammadiyah Solo Raya.

Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Karanganyar tidak ketinggalan partisipasi aktif mensukseskan Hari BerMuhammadiyah Solo Raya, sekitar 4mpat ribuan warga Muhammadiyah dari Karanganyar ikut hadir meramaikan puncak kegiatan dalam tabligh akbar tersebut. Selain loyalitas warga persyarikatan tentunya kehadiran tokoh-tokoh nasional seperti Amien Rais, Din Samsudin, Yunahar Ilyas tentunya menjadi magnet daya tarik tersendiri bagi warga untuk antusias menghadiri acara, terbukti sebagaimana informasi dari bagian secretariat kegiatan tidak kurang dari 40 ribu jama'ah warga Muhammadiyah "tumplek bleg" di sekitaran lokasi acara bahkan sebgaiian besar tidak mendapatkan tempat duduk hanya dengan lesehan tikar dan duduk dibawah-bawah pohon.

H. Warsono, ketua LPCR PDM Karanganyar sebagai koordinator pengerahan masa dari Karanganyar mengatakan jika sampai H-1 acara data yang masuk kepadanya sudah hampir 4 ribu yang menyatakan hadir. "Datanya hampir empat ribu, dari PCM-PCM dan AUM menyatakan hadir sekaligus melaporkan kendaraan apa saja yang akan digunakan untuk menuju lokasi acara" kata senior Muhammadiyah dari PCM Kerjo ini.

Sementara itu Arief Nashiruddin, ketua PCM Colomadu yang merupakan wilayah Karanganyar terdekat dari UMS melalui pesan WA menginformasikan jika dari Colomadu tidak kurang seribu jama'ah yang akan diberangkatkan ke lokasi tabligh akbar Hari BerMuhammadiyah Solo Raya. "Lebih dari seribu orang, yang terdiri dari Pimpinan Cabang, Ortom, Majelis/Lembaga, Guru/Karyawan AUM di Colomadu dan tentunya dari warga simpatisan Muhammadiyah Colomadu siap mensuksekan acara".



Pantauan di lokasi acara sekitar pukul 07.00WIB sebagian jama'ah telah datang di sekitaran kampus UMS, tempat parkir yang disediakan oleh panitia sesuai dengan PDM masing-masing. Khusus jama'ah dari PDM Karanganyar mendapat lokasi parkir kendaraan baik mobil maupun sepeda motor di kompleks Pondok Assalam penuh bahkan sebagian harus parkir dipinggir-pinggir jalan dan gang-gang sekitaran UMS.

Antusiasme warga untuk menghadiri tabligh akbar sekaligus sebagai "pemanasan" jama'ah menjelang pelaksanaan Muktamar Muhammadiyah period eke-48 yang rencananya dilaksanakan di Solo (Surkarta, Red.) ini tergolong sukses. Salah satunya terbukti ditunjukkan oleh Sudasmin, yang membawa rombongan dari Tawangmangu yang berjarak sekitar 30km dari UMS. "kami serombongan berangkat dari Tawangmangu pukul 06.00 WIB, sampai disini sekitar pukul 08.30 WIB sudah tidak dapat tempat duduk" kata Sudasmin. *(MPI PDM Kra - JOe)*.